

PRIMER SÁBADO



Objetivo

Mostrar la necesidad que tiene cada creyente de someterse a la voluntad de Dios



Resultado

Una iglesia que soporta las pruebas y vive de manera humilde ante Dios



Proyecto misionero de las clases «Esperanza para hoy»



Énfasis del Nuevo Horizonte

Evangelismo



Celebramos

Evangelismo Juvenil/ Día de Oración Trimestral

QUE SE HAGA tu voluntad

Tema: La voluntad de Dios

Al director

Este programa es de entradas y salidas. Los participantes entrarán vestidos como personajes bíblicos. Si no cuenta con muchos participantes, ellos pueden dar la descripción sin mencionar al protagonista y preguntar a la congregación cuál es el nombre del personaje. Puede regalar un marcador de Biblia, algún regalo pequeño o un detalle que tenga a mano al que dé la respuesta correcta.

Sugerencias

- ✓ Si elige trabajar con la segunda opción, puede hacer marcadores con cartulina y papel para premiar a los que identifiquen los personajes. Si está a su alcance, puede regalar frutas u otros comestibles. Recuerde que para esto debe tener la atención de la congregación en el momento de las participaciones.
- ✓ Coloque mensajes alusivos al tema en las paredes como parte de la decoración. Por ejemplo: Los nombres de los personajes, sus cualidades y algunas citas bíblicas.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/ https://web.facebook.com/missionquarterlies/

Apertura y parte central

Introducción

«La voluntad de Dios» parece ser una fuente inagotable de análisis y reflexión. Sin embargo, aunque es uno de los conceptos bíblicos más argumentados, es a la vez de los que más nos cuesta poner en práctica.

Aun así, la Biblia es clara al mostrar la importancia práctica de la voluntad de Dios en la vida del creyente. Hoy estudiaremos la voluntad de Dios a través de la experiencia de diferentes personajes bíblicos para ver cómo Dios nos revela su voluntad para nuestras vidas.

Himno - Jacob

(Si escoge representar a cada personaje, estos pueden presentarse por nombre al empezar su participación. Si opta por permitir que la congregación identifique a los personajes, mantenga el nombre en secreto y pregunte si alguien lo descubre antes de anunciar la siguiente participación)

Siempre quise hacer las cosas a mi manera. Por eso, para conseguir la bendición de Dios estafé a mi hermano, conspiré con mi madre y engañé a mi padre haciéndome pasar por mi hermano. Coseché lo que sembré en la vida, pues años más tarde mi suegro me estafó, conspiró con sus hijos en mi contra y me engañó cambiándome a una de sus hijas por la otra.

Cuando hice las cosas como yo quise, terminé con las manos vacías y lejos de mi familia. Pero cuando me sometí a la voluntad de Dios y me comprometí a serle fiel, él me bendijo y me protegió de los abusos de mi suegro. Vi cómo se cumplieron ante mis ojos todas sus promesas y sé que él puede cambiar tu vida, así como cambió la mía. Por eso te invito a que me acompañes a cantar al Todopoderoso el himno 245: *Cúmplase, oh, Cristo, tu voluntad*.

Lectura bíblica - Samuel

Desde muy pequeño le serví a Dios en su santuario. Aunque estaba en un lugar sagrado, estaba rodeado de malas influencias. Gracias a que mi madre me enseñó muy temprano a servir a Dios con reverencia y humildad, escogí ser diferente a quienes me rodeaban.

Sin embargo, todavía no conocía a Dios personalmente. No sabía que él tenía una gran responsabilidad para mí y cuando me llamó, no pude saber quién me llamaba. Me dio un fuerte mensaje para el sumo sacerdote y escogí hacer su voluntad y entregar ese difícil mensaje. No me arrepiento de haberlo hecho. Tú también puedes conocerlo y llevar el evangelio a otros. Leamos Mateo 6: 10.

Oración - Daniel

Toda mi vida había orado tres veces al día. Era más que una simple rutina. Pasar tiempo con Dios fue mi mayor deleite y mi primer deber. Pero al estudiar las profecías, vi cuán cerca estaba la consumación de los setenta años del cautiverio de mi pueblo. Por eso ayuné y oré ante Dios para que nos liberara, no por nuestra justicia, sino por su misericordia. Le pedí que se hiciera su voluntad, y él me respondió enviándome un ángel con una nueva profecía que anuncia la llegada del Mesías.

Creo sinceramente que hay más en esa respuesta de lo que yo puedo entender. Así que puedo asegurarte de que, si le pides a Dios en oración que se haga su voluntad, él responderá más allá de tu petición. Estemos de rodillas para orar a nuestro Dios.

Alabanza musical - Ana

(Si escoge la opción de personajes, sería excelente si esta parte la tuviera la misma dama que tendrá la música especial)

La gente me ve cantando y no lo puede creer. Pasaba tanto tiempo llorando que algunos me tenían lástima, unos me creían loca y un sacerdote pensó una vez que estaba borracha. Le pedí a Dios lo que quería en oración, le hice un voto y confié en él. ¿El resultado? Dios me bendijo más allá de mi petición. Sé en el fondo de mi corazón

que mi Dios también puede darte lo que le pides. Por eso escucha esta alabanza que sale de mi corazón para el Dios que quitó mi aflicción.

Panorama global

Relato misionero - Pablo

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Fui apóstol la mayor parte de mi vida. Pero antes de ser apóstol de Jesús, lo fui del judaísmo. Apresé a cuantos cristianos pude y aprobé la muerte de uno de sus predicadores más influyentes. Creí que hacía la voluntad de Dios, pero ¡cuán equivocado estaba! En el momento en el que me llamó, me comisionó para llevar esperanza en su nombre. Así que estoy seguro de que también te puede usar a ti como misionero. La historia misionera de hoy se titula:

Proyecto misionero: «Esperanza para hoy»

En los siguientes pasajes de Efesios, ¿cómo señala Pablo la gran esperanza futura del regreso de Cristo? Efesios 1: 13, 14; 1: 21; 2: 7; 4:30; 5: 5. ¿Qué significa esta esperanza para nosotros en este momento?

Comparte con al menos un amigo de infancia no creyente la promesa de la segunda venida de Jesús y ora por él. Comparte la experiencia con tu clase de Escuela Sabática.

Nuevo Horizonte - Ester

Tal vez ya leíste el libro de la Biblia que lleva mi nombre. Curiosamente, no encontrarás ninguna referencia directa a Dios en sus páginas. Eso no significa que Dios no haya actuado en mi vida, sino que a veces él actúa como el director de una gran obra, que no sale al escenario hasta que el drama termina. ¿Quién más que él podía convertir a una huérfana extranjera en reina y una amenaza de exterminio en una maravillosa celebración? Dios está obrando en tu vida, aun cuando no te das cuenta. Cada día aprendemos más de él, y el Nuevo Horizonte de hoy nos invita a aprender de evangelismo.

División en clases

Informe Secretarial - Elías

Hice dos oraciones muy diferentes a Dios. Primero le pedí fuego, luego le pedí lluvia. Dios me concedió ambas peticiones, pero tuve que orar siete veces antes de poder ver el cumplimiento de la segunda. Aunque parece extraño, Dios me respondió una oración «difícil» antes que una petición «sencilla». No sé por qué eligió hacerlo así, pero todos los que oramos nos sometemos al tiempo y la forma que Dios tiene de responder. Así que, aunque pases períodos prolongados de oración antes de ver su respuesta, Dios escucha tus peticiones, y tiene el poder para abrir los cielos para ti. Veamos el informe secretarial antes de pasar al repaso de la lección.

Tiempo de la lección: Este trimestre iniciamos el estudio de la Carta a los Efesios. Pablo escribe para señalar a los creyentes de Éfeso su identidad plena y sus privilegios como seguidores de Cristo. Espero que disfrutemos de estas maravillosas enseñanzas. Quedamos divididos en clases.

Alabanza musical

Clausura del programa

(Este Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia).

Club de Lectura

Este trimestre iniciaremos nuestro «Club de lectura», con el libro Solo por gracia: desde antes del principio hasta la eternidad, de Stuart Tyner. Recuerden adquirir su libro durante la semana, como clase o de forma individual. Pueden hacer sus lecturas del club en línea, reunirse como grupo o de forma individual.

Recordemos que la lectura te ayuda a comprender mejor tus creencias, acompaña tu proceso de comprensión de la Palabra y desarrolla tu espiritualidad.

Conclusión

Jesús también se sometió a la voluntad de Dios mientras estuvo en esta tierra. Dijo: «No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre» (Juan 5: 30). Esa actitud sumisa lo llevó al Getsemaní, al Sanedrín, al Pretorio y a la cruz. Es cierto que la voluntad de Dios es «buena, agradable y perfecta», pero no significa que nos evitará el sufrimiento, incluso el menos merecido.

A pesar de eso, los resultados de la obediencia a la voluntad de Dios seguirán dando frutos más allá, incluso en la eternidad. Por eso podemos someternos a Dios hoy, sin importar el crisol por el que debamos pasar. Oremos para que Dios nos prepare para someternos a su voluntad.

Himno final: 347, Con gozo canto al Señor.

Oración final.